



SOUTENONS LE COURAGE DU PEUPLE IRANIEN À SE LIBÉRER ET À CHOISIR SON AVENIR

Le 28 décembre 2025, les Iraniennes et les Iraniens sont descendus dans la rue, d'abord pour dénoncer le coût de la vie et rapidement pour se libérer du joug de la dictature criminelle, théocratique, militarisée et patriarcale de Khamenei.

À Téhéran, à Chiraz, à Yazd, dans de grandes villes et de petits villages, des centaines de milliers de personnes manifestent et crient leur aspiration collective à la liberté, la démocratie et la dignité.

Devant l'ampleur de la révolte, la dictature a choisi une fois de plus de répondre par la violence et la terreur.

Depuis le 9 janvier 2026, face à la détermination des manifestants qui résistent malgré les morts, les blessés, les arrestations arbitraires et les disparitions forcées, le régime a imposé la coupure d'internet, du téléphone et des messageries dans tout le pays afin de pouvoir massacrer son peuple à huis clos.

Face au régime sanguinaire au pouvoir, les Iraniennes et Iraniens opposent le courage et la détermination d'un peuple à manifester et à s'exprimer pacifiquement ainsi qu'ils l'avaient fait en 1979 pour renverser la dictature du Shah.

Liberté, démocratie, dignité sont l'avenir que les Iraniennes et Iraniens sont en train d'écrire eux-mêmes, sans sauveur suprême, ni libérateur étranger.

Les Iraniens et les Iraniennes sont seul-e-s maîtres de leur destin qu'ils choisiront aux termes d'élections libres.

Nous appelons les autorités françaises et les institutions européennes à exiger du régime iranien qu'il respecte le droit de manifester et d'exprimer ses opinions et cesse immédiatement la répression à l'encontre des manifestant-e-s.

Nous, acteurs de la société civile, exprimons notre entière solidarité avec la lutte des Iraniennes et Iraniens contre l'oppression et la tyrannie. **Nous appelons à une mobilisation massive en soutien au peuple iranien samedi 17 janvier 2026, à 15h, place du Panthéon à Paris, et partout en France.**

Solidarité avec les Iranien-ne-s en lutte pour la démocratie et la liberté.

À bas les dictateurs !

Femmes, vie, liberté vit et vaincra !

Premiers signataires : Iran Justice, LDDHI (Ligue des droits de l'Homme en Iran), Alliance des femmes pour la démocratie (AFD), Cedetim Ipam, Comité français du réseau européen de solidarité avec l'Ukraine, Confédération générale du travail (CGT), Fédération internationale pour les droits humains (FIDH), France Kurdistan, Institut Ouïghour d'Europe, LDH (Ligue des droits de l'Homme), Memorial 98, Mouvement contre le racisme et pour l'amitié entre les peuples (MRAP), Russie-Libertés, SOS Racisme, Ukraine CombArt.